



Einen geliebten Menschen zu verlieren ist schwer, aber es ist tröstend, wie viel Liebe, Freundschaft und Wärme ihm entgegengebracht wurde.

Danksagung

Von ganzem Herzen danke ich allen, die meine Ehefrau

Britta Ballat

16. September 1941 bis 28. Januar 2024

im Leben schätzten, in der schweren Stunde des Abschieds ehrten und ihre Anteilnahme durch stillen Händedruck, herzlich geschriebene Worte, Blumen und Geldzuwendungen zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank an Matthias Schneebeli für die einfühlsamen Worte zum Abschied und Herbert Keller für die musikalische Umrahmung der Abdankung.

In stiller Trauer und Dankbarkeit Armin Ballat